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Eisenhower, SS Agent & Forrestal_K. Mollison Teil 2 

SS Agent gechannelt von Karl Mollison 

[00:01:17.29] Phillip: Hallo. Hier spricht Phillip. 

[00:01:20.13] Denny: Hi, Phillip. Danke, dass du bei uns bist. Nun, Phillip, meine erste 

Frage ist, ob du Karl deinen Namen nennen möchtest und ob du Verbindungen zu 

Personen hast, die Karl oder Denny bekannt sind. 

[00:01:44.10] Phillip: Ich möchte zu diesem Zeitpunkt lieber anonym bleiben, da es 

Personen auf der Erde gibt, mit denen ich immer noch verbunden bin, die beruflich mit 

mir zu tun hatten und ich möchte sie nicht in ein karmisches Drama verwickeln, das 

entstehen könnte, wenn ich meine Identität offen lege und dafür sorge, dass 

Nachforschungen über meine Kontakte angestellt werden. Das gilt provisorisch. Zu 

einem späteren Zeitpunkt kann es enthüllt werden, aber für den Moment würde ich es 

vorziehen, unbekannt zu bleiben, so wie es sich zugetragen hat und wie es bis zum 

heutigen Tage der Fall ist. 

[00:02:38.12] Denny: Okay. Gibt es unter den heute Lebenden jemanden, der davon 

profitieren würde, wenn ihm deine Geschichte bekannt wäre und wärst du bereit, 

ihn deine Geschichte wissen zu lassen, wenn gleichzeitig deine Anonymität 

bewahrt wird? 

[00:2:54.12] Phillip: Ja, das ist definitiv so. Ich bin sehr erpicht darauf, mit dir zu 

sprechen und sehr gewillt, dir alles, was ich weiß, zu erzählen, das dir in diesem 

Unterfangen hier von Nutzen sein kann. Ich sehe deine Vorgeschichte. Ich sehe deine 

Absichten und ich sehe das Potential, das dieses Unterfangen in der Zukunft hat. Es ist 

in der Tat eine wundervolle Sache, da sie so viele Leben berührt, die damit in Kontakt 

kommen. Und es hilft so vielen anderen, die bis in die jüngste Zeit diesen Weg 

beschritten, wo sie die Wahrheit an die Öffentlichkeit bringen wollten und selber noch 

nicht einmal das große Ausmaß des Problems, das sie versuchten anzugehen, 

verstanden und wie tiefgreifend es ist. Daher sind wir sehr erpicht darauf, bei allem 

Unterstützung zu leisten, das in dieser Verbindung möglich ist. 

[00:04:02.16] Phillip:  Es gibt viel, das ich euch erzählen kann, da ich den Vorteil habe, 

über viel größeres Wissen zu verfügen als zur Zeit meiner Inkarnation. Die Erzählungen 

stimmen in der Tat, dass ich darauf aufmerksam wurde, dass finstere Mächte am Werk 

sind. Es kam so zustande, dass man mir eine größere Rolle zutrug und geheimes 

Wissen mitteilte, in der Annahme, dass ich garantiert mitspielen würde und, dass ich 

unter der Kontrolle der finsteren Wesen wäre, die Kontrolle über die Regierung und das 

Militär und besonders über die Geheimdienste ausüben wollten. Das erste, was ich den 

Leuten im Rahmen dieses Weckrufs, den meine Botschaft darstellen wird, sagen will, 

ist, dass es die Grundvoraussetzung ist, eine Anstellung als Mitarbeiter der 

Geheimdienste zu erhalten, auf allen Geistesebenen durch diejenigen, die die 

Verantwortung für die außerirdischen Pläne haben, kontrolliert werden zu können. Ihr 
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könnt bei jedem mit einer geheimdienstlichen Vorgeschichte davon ausgehen, dass er 

auf der Seite des Feindes steht – nicht aus freien Stücken, nicht aus eigenem Willen 

oder bestimmt durch seine Seele. 

[00:05:44.01] Phillip:  Es handelt sich um eine totale Korrumpierung und 

Vereinnahmung seines Wesens, damit er für finstere Pläne zur Verfügung steht, die 

nicht seine eigenen sind und für die er höchstens die äußersten Anzeichen an der 

Oberfläche sieht, aber darauf programmiert ist, sogar das fehl zu interpretieren als 

etwas für die jeweilige Sache in seiner Weltsicht Notwendiges. Obschon wir verstehen, 

dass es für die Vielen, die mit dem Militär und der Regierung zu tun haben, sehr 

unerfreulich sein muss, das zu hören, ist es sehr wohl eine Tatsache und es verdeutlicht 

unmittelbar, wie weitreichend die Maßnahmen der Finsteren sind, alle und jeden, die 

ihnen von Nutzen sind und den Rest der Menschheit genauso, zu korrumpieren, um sie 

zu unterwerfen und gefügig zu machen. Jeder, also, der mit den Geheimdiensten zu tun 

hat, sei es als Teil der unabhängigen CIA, der NSA und so weiter und so weiter, 

inklusive aller Zweige der Geheimdienste innerhalb von Organisationen des Militärs. 

[00:07:09.11] Phillip: Alle werden von Personen besetzt und kontrolliert, die selber im 

Rahmen der finsteren Pläne der Außerirdischen unterworfen wurden und vollständig 

durch sie kontrolliert werden. Es findet auf den höchsten Ebenen statt und in allen 

Bereichen von entscheidender Aufsichts- und Kontrollfunktion, wie bei Führungskräften, 

Abteilungsleitern oder Agenten im Außendienst mit Befehlsgewalt über Untergebene auf 

den niedrigsten Ebenen, vielleicht Funktionären, die eine geringe Rolle spielen. Sie sind 

ganz wie normale Bürger, außer, dass sie für Organisationen mit finsteren Absichten 

arbeiten, anstatt als Mitarbeiter eines Unternehmens zu arbeiten, wo man sich vielleicht 

für ein einigermaßen finsteres Ziel einsetzt, das diesem Unternehmen von Nutzen ist, 

zum Nachteil ihrer Wettbewerber und so weiter. Aber das liegt in der Natur des 

physischen Reichs. Es liegt in der Natur der Sache, Mitstreiter zu haben und in vielen 

Bereichen um Leben und Tod zu ringen. Das spricht finstere Tendenzen und Emotionen 

an – zu überleben, sich durch zu setzen und mitunter dem Ich einen Vorteil zu 

verschaffen, durch Unterdrückung und Kontrolle Dritter.   

[08:48:27] Phillip: Diese sehr menschlichen Impulse werden ausgenutzt und im 

Unterbewusstsein des Menschen zweckentfremdet, damit die Aliens es zu ihrem Vorteil 

nutzen können, unter dem Vorwand im Sinne der Regierung zu arbeiten, der man 

extrem loyal gegenüber steht oder deren militärischer Kommandostruktur, der man 

vielleicht angehört. Ich war ein Teil dieser sehr finsteren Intrige und war es, solange ich 

unbedarft war in Bezug auf den wahren Ursprung und Zweck, bis ich anfing zu sehen, 

dass es da womöglich etwas außerhalb gab, etwas von finsterer Natur, das die Dinge 

korrumpiert. Und das war mein großes Erwachen. Aus meiner jetzigen Sicht und 

Erkenntnis, weiß ich, dass das, was mir widerfahren ist, ein spirituelles Erwachen war. 

Solche Maßnahmen werden immer wieder durch das Licht angestoßen, da es möglich 

gemacht wird durch Mitmenschen, die sich wünschen, dass die Dinge sich bessern und 

die sich einen Wandel hin zum Besseren für die Menschheit und für die Nation, die sie 

lieben und für Nahestehende und Freunde wünschen. 
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[00:10:22.07] Phillip:  Solche Kontaktaufnahmen mit dem Licht sind die Devisen, die es 

uns ermöglichen, sogar solche Personen zu erreichen, die unsichtbar sind und über die 

die Öffentlichkeit vollkommen im Dunkeln tappt. Aber wir können die Intention derer, die 

sich Wahrheit und Liebe ersehnen, nutzen, um Versuche zu unternehmen, diejenigen, 

die korrumpiert sind, zu erreichen, da es im Dienste der Menschheit geschieht, als 

Antwort auf menschliche Sehnsüchte und Wünsche. Das findet nach wie vor im 

begrenzten Maße statt, da die allgemeine Anforderung gilt, dass die Regeln der 

Vereinbarung eingehalten werden müssen, den Menschen zu gewähren, freie Vertreter 

zu sein und den freien Willen zu haben. Und natürlich werden sie in diesen 

Möglichkeiten durch die außerirdischen Eindringlinge unterdrückt. Aber auch diese 

haben als Wesen die freie Handlungsmacht und den freien Willen. Es ist eine Art 

Tauziehen und ein Wettstreit, um zu sehen, wer vorherrschen und überleben wird. 

[00:11:51.00] Phillip: Wir favorisieren definitiv die Liebe, da es der Wunsch des 

Schöpfers ist, dass letztendlich jeder in den Genuss kommen soll, sie zu leben und 

auszudrücken, als vorrangige Lebensweise und Daseinszustand. Aber wir können in 

der Welt der Menschen keine Partei ergreifen. Ich wurde durch das göttliche Reich 

erweckt und begann in Folge dessen eine Gewissenskrise aufgrund meiner Situation zu 

entwickeln. Denn ich wusste, dass es zwei mögliche Interpretationen für alles, was vor 

sich ging und mir bekannt war, gab – eine war, dass es ein wichtiges Anliegen der 

Regierung war, die Geheimhaltung zu bewahren und sogar andere Regierungsorgane 

zu untergraben, genauso wie anderen Nationen und sogar der amerikanischen 

Bevölkerung Schaden zuzufügen, im Dienste der Vorherrschaft der Vereinigten Staaten 

und der Stellung des Militärs. 

[00:13:07.01] Phillip: Tatsächlich war das eine Propagandamaßnahme und eine 

Methode, um das Bedürfnis, der Nation zu dienen, in eine falsche Richtung zu lenken, 

um sich diesen Impuls zu Nutze zu machen, genau das Falsche zur genau falschen Zeit 

zu tun, damit es im Ergebnis den finsteren Absichten der Aliens dient, um für Aufruhr zu 

sorgen, Schwierigkeiten zu verursachen, Verwirrung zu stiften und stetig größere 

Ängste zu schüren. Darum war ich in der Lage, die Vorgänge und Absichten meiner 

Organisation zu durchschauen. 

[00:14:04.00] Phillip: Der Secret Service ist mittlerweile so stark durch außerirdische 

Einflüsse korrumpiert, dass man sich nicht auf ihn verlassen kann, jemanden zu 

schützen. Es liegt einzig im Ermessen der Handhaber, ob sie ihren Job ausüben oder 

ihren Blick abwenden, um zuzulassen, dass ihr Schützling zu Schaden kommt. Für mich 

als jemand, der idealistisch ist und gerne bereit ist, zu dienen, auch wenn es meinen 

Tod bedeutet, ist das die größte Enttäuschung, da ich mir nie hätte träumen lassen, 

dass ich meine Bereitschaft, mein Leben zu opfern, für außerirdische Invasoren 

hergeben würde, deren Wunsch es ist, dass wir alle sterben. Das ist in der Tat der Fall 

und es ist nun schon seit tausenden und abertausenden von Jahren so. 

[00:15:09.28] Phillip: Die gesamte Gemeinschaft derer, die auf einen großen Moment, 

an dem alles offen gelegt wird, hoffen, müssen der bitteren Tatsache ins Auge sehen, 
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dass es sich hierbei nicht um eine neue Entwicklung handelt. Es handelt sich nicht um 

ein Geheimnis, dass seit wenigen Jahrzehnten bewahrt wurde und reif dafür ist, jeden 

Moment für spektakuläre Schlagzeilen zu sorgen, wenn nur die richtige Person ins 

Rampenlicht treten würde, um ihr Wissen mitzuteilen, um alles zu verändern und 

massive mediale Aufmerksamkeit und Anerkennung erhalten würde und von allen, die 

die Leistung anerkennen, als Held gefeiert werden würde. Die Realität ist, dass es im 

Laufe der Zeit viele Whistleblower gab, in vielen Bereichen, mit vielen unterschiedlichen 

Graden an Verständnis und Erkenntnis dieser aggressiven Kraft, die hier am Werk ist. 

Alle wurden aus dem Rennen genommen, unterworfen bis zu dem Punkt, an dem sie 

keine derartigen Anwandlungen mehr verspüren oder getötet, um sie unschädlich zu 

machen. 

[00:16:33.08] Phillip: Das wird noch eine Zeit lang so weitergehen, daher ermahnen wir 

alle, die Schritte unternehmen möchten, sich spirituell mit dem göttlichen Reich in 

Einklang zu bringen, bevor sie zu Werke schreiten. Das wird ihnen größere Sicherheit 

und Schutz zuteilwerden lassen. Wenn sie nicht über diesen Glauben verfügen, ist das 

auch okay. Es sind immer noch Lichtarbeiter und sie sind immer noch spirituell 

verbunden, aber sie sind sich einfach nicht des Ausmaßes dessen und der reichen 

Geschichte, die damit einher geht, bewusst. Sie erhalten trotzdem Unterstützung, aber 

in etwas geringerem Maße als diejenigen, die das Licht annehmen und die das göttliche 

Reich annehmen und den Wunsch haben, in ihren täglichen Angelegenheiten eine 

Partnerschaft mit ihm einzugehen. Wenn ich das damals zu meiner Zeit getan hätte, 

hätte mir das vielleicht das Leben gerettet, da man mir durch gedankliche Impulse den 

Weg hätte weisen können, um der Verschwörung zu entgehen, die sich um mich herum 

ausbreitete und letztendlich zu meinem Tod führte. Das nur als ein Tipp für diejenigen, 

die in meine Fußstapfen treten wollen und natürlich war das Ausmaß des Risikos für 

mich erheblich größer, da ich ein Teil dieser Infrastruktur war. Man konnte davon 

ausgehen, dass jeder illoyale Akt oder Missachtung ihrer Forderungen mit direkter und 

harter Vergeltung begegnet wurde. Ich wusste, dass sich die Kräfte um den Präsidenten 

herum sammelten und, dass sich ein Sturm zusammen braute und, dass es in der Tat 

eine Verschwörung gab, um ihn aus dem Amt zu entfernen. Das beunruhigte mich in 

extremem Maße und es stellte die Loyalität, die ich immer noch in Bezug auf meine 

Rolle als Secret Service Agent empfand, sehr in Frage. Aber ich konnte sehen, dass 

andere meine Loyalität nicht teilten und das empfand ich als sehr rätselhaft. Jetzt 

verstehe ich, dass es einfach daran lag, weil sie so stark korrumpiert und unterworfen 

waren. Sie waren des Gedankens fähig, sich gegen genau die Person zu stellen, der 

sie zu Diensten waren und der sie geschworen hatten, sie mit ihrem eigenen Leben zu 

beschützen. 

[00:19:27.08] Phillip: Das veranschaulicht die Möglichkeiten der Unterwerfung und 

Kontrolle, die ziemlich umfassend ausfallen kann und von der alle in unterschiedlichem 

Maße betroffen sind. Das ist es, was zu meinem Untergang führte und die Tatsache, 

dass ich über die Pläne für seine Ermordung Bescheid wusste, führte dazu, dass ich 

von den Aktivitäten, in denen ich involviert war, Abstand nahm. Das wiederum führte 

dazu, dass ich in Verdacht geriet und zur Eliminierung vorgesehen wurde. Ich wurde 
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also getötet, um mich ruhig zu stellen und als Bestrafung und einfach als ein Akt des 

Organisierens, was es letztendlich wirklich für sie war.  Sie haben einfach jemanden 

ausgelöscht, der ihrer Einschätzung nach einen Defekt hatte, da er nicht zu handhaben 

war, ganz ähnlich, wie wenn ihr einen Welpen, der zu aggressiv ist und eins der Kinder 

beißt, zurück in den Zwinger bringen würdet. Das ist das Maß an Geringschätzung, das 

die Aliens für uns empfinden. Wir sind ihre Handlanger, ihre Lakaien, ihre 

Versuchskaninchen, ihre Spielzeuge, ihr Entertainment und des Öfteren ihre Sklaven. 

[00:21:11.18] Phillip: Das ist das Problem, mit dem sich alle nun konfrontiert sehen, 

wenn sie keine Schritte unternehmen, es rückgängig machen zu helfen. Sie könnten 

jede dieser Rollen nacheinander erleben, wenn auch nicht in ihrem jetzigen Leben, 

dann in nachfolgenden Leben. Das ist die große Aufgabe des Lichts – diese Umstände 

aufzuheben. Der Bewusstseinswandel ist sehr wohl im Gange und nimmt noch an Fahrt 

auf. Das wachsende Bewusstsein innerhalb der Gemeinschaft der Whistleblower, die 

daran arbeiten, die Dinge offen zu legen, trägt immens dazu bei. Es ist ein extrem 

wichtiges Unterfangen und wird vieles dazu beitragen. 

[00:22:06.20] Phillip: Auch wenn es etwas unangenehm ist, teilen wir euch die Wahrheit 

mit, dass diese Aufgabe sich schwieriger gestaltet, als sich viele dieser Arbeiter 

vorstellen können. Es geht nicht einfach darum, den vollständigsten oder 

überzeugendsten Beweis oder Sammlung an Beweisen zu präsentieren – sie arbeiten 

gegen die Tatsache an, dass die meisten Menschen zu diesem Zeitpunkt taub und blind 

sind, was jegliche Aufdeckung von Fakten anbelangt. Das geschieht mit Vorsatz und 

Absicht und kann präzise einen Satz an Scheuklappen in Bezug auf jedes Thema 

kreieren. Die Menschen sind dann nicht in der Lage ihren eigenen gesunden 

Menschenverstand oder gelerntes Wissen einzusetzen, um Dinge korrekt zu 

interpretieren und logische Schlüsse zu ziehen. Sie sind absolut nicht gewillt, das 

Offenbarte anzuhören und darauf zu reagieren. 

[00:23:27.24] Phillip: Man kann sich keine schlimmere Situation vorstellen, um 

jemanden zu überzeugen und für eine Sache zu gewinnen, abgesehen davon, wenn 

niemand mehr übrig wäre, um die Geschichte anzuhören. Die Heilarbeit, die Viele 

verrichten, sorgt dafür, dass sich das ändert. Je mehr dem Ruf folgen und die Botschaft 

vernehmen, dass Heilung mit dem Ziel, die Unterwerfung der Aufseher und der 

Überwacher und der Manipulatoren rückgängig zu machen, ein integraler Bestandteil 

des Bewusstseinswandels ist. Je mehr das zielgerichtet angestrebt und mit 

Bestimmtheit sich vom göttlichen Reich gewünscht wird, umso mehr kann getan 

werden. Eure Reichweite und die von allen, die euch kennen und die ihr möglicherweise 

beeinflussen könnt, ist potentiell wesentlich größer, als mein Einfluss gewesen wäre. 

Wenn ich in meiner Zeit ein Whistleblower hätte sein wollen und mir beispielsweise 

jemanden von der Presse ausgesucht hätte, um ihm mitzuteilen, was ich wusste, hätte 

man mir niemals geglaubt. Man hätte an mir gezweifelt und mich als geisteskranke 

Person eingestuft. 
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[00:25:10.17] Phillip: Das ist Teil der Programmierung und mittlerweile die automatische 

Reaktion auf jeden mit einer ungewöhnlichen Perspektive. Man hält ihn für jemanden, 

der eine Schraube locker hat, der unausgeglichen ist, der psychisch krank ist. Das 

steckt nun so tief in allen Menschen drin, dass jede Abweichung vom Zustand der 

Gefälligkeit sofort Verdacht erregt und die Leute werden zu Hobby-Psychiatern und 

versehen jeden Geschichtenerzähler dieser Art bereitwillig mit herabsetzenden, 

spöttischen und zurückweisenden Bezeichnungen. Entweder, sie einfach als ein 

Mitglied der Aluhut-tragenden Fraktion zu bezeichnen, oder zu sagen, dass sie 

geisteskrank sind, reicht aus, um die meisten Menschen zufrieden zu stellen, dass 

diese Person zurück gewiesen und ignoriert werden kann und, dass ihre Information 

falsch und ihrer Fantasie entsprungen ist. 

[00:26:41.07] Phillip: Die Geheimnisse bewahren sich von selbst, da niemand da ist, der 

die Botschaft der Whistleblower hören kann. Es ist eine Herausforderung in doppelter 

Hinsicht, man muss erst die Wahrheit heraus finden und dann genug Leute in 

ausreichender Weise heilen, damit sie in der Lage sind, die Botschaft zu hören. Das ist 

das Schöne, das wir in der Zusammenarbeit mit diesem Interview hier Entstehen sehen 

– dass ihr Personen aus beiden Lagern habt. Jemand, dem sehr viel an der Wahrheit 

der Dinge gelegen ist und der sehr interessiert an der Botschaft über die Außerirdischen 

und ihre Taten und die Enthüllung der Implikationen ist – und in seinem Tun ordentlich, 

ungehindert und uneingeschränkt ist. Und das ist in der heutigen Zeit etwas Seltenes. 

[00:27:48.03] Phillip: Er schuldet das in gewissem Maße der channelnden Person, die 

ihm in diesem Unterfangen auch Hilfe leistet. Der Grund, warum wir den Kontakt 

zwischen den beiden arrangiert haben, ist, weil beide Perspektiven nötig sind und der 

Idealfall es ist, wenn sie partnerschaftlich zusammen arbeiten. Es muss ein Erwachen 

im Inneren genauso wie im Äußeren, in der Öffentlichkeit, stattfinden, es muss 

Enthüllungen und Verbreitung von Wissen in den Medien und in den sozialen Medien 

geben und im zwischenmenschlichen Bereich Information und Wissen geteilt werden. 

[00:28:38.13] Phillip: Das Ausmaß dieser Bemühungen ist nicht so groß. Es ist das 

Ausmaß des Widerstands, das groß ist, besonders in Bezug auf die 

Kommunikationsverbindungen, die man durch das Internet bekommt. Für diejenigen, 

die Zugang zu Medien haben, kann Wissen im Wesentlichen ohne Verzögerung und 

beinahe universell weitergegeben werden, da alle über das Internet direkt oder indirekt 

miteinander vernetzt sind. Das Problem sind die eingebauten Blockaden, Kontrollstellen 

und Filter, die dazu gedacht sind, sämtliche Enthüllungen auszusondern. Alles 

Ungewöhnliche, das der landläufigen Meinung widerspricht und zurückgewiesen 

werden kann als Etwas, das von einem Spinner kommt oder von jemandem, der die 

Leute zum Narren halten will oder einfach nur Aufmerksamkeit bekommen will, indem er 

mit Kontroversen für Unruhe sorgt. 

[00:29:57.21] Phillip:  Es ist so einfach solche Information zu ignorieren. Von vornherein 

wollen nur sehr wenige Menschen überhaupt solche Nachrichten hören. Sie haben 

schon genug „echte Probleme“, wie sie es bezeichnen würden, um die sie sich Sorgen 
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machen müssen. Sie brauchen nicht noch zusätzliche Finsternis in ihren Gedanken, 

daher tendieren sie von vornherein dazu, sich nur auf Dinge zu fokussieren, die von 

persönlichem Interesse sind. Und die innere Programmierung ist schon in ihnen 

etabliert, daher wird bestimmten Themen automatisch Skepsis und Ignoranz entgegen 

gebracht. Es geschieht mit Vorsatz, es ist zielgerichtet, es ist intensiv und detailliert im 

Ausmaß der Instruktionen, die jedem Menschen täglich immer und immer wieder 

übermittelt werden. Es ist genau das gleiche wie, was ihr vielleicht in Spielfilmen über 

Kriegsgefangene in diversen Internierungslagern gesehen habt, die den ganzen Tag 

lang mit Propaganda aus Lautsprechern beschallt werden, darüber wie großartig das 

Regime ist, das die Macht über sie hat und, was alles falsch ist an ihrem Herkunftsland 

und so weiter. 

[00:31:37.21] Phillip:  Menschen können sich solchen Botschaften nicht widersetzen, 

wenn sie direkt in das Unterbewusstsein eingebracht werden und keine Barriere da ist, 

um sie zu blockieren, daher ist es nicht ihr Fehler. Die menschliche Ausrüstung ist der 

Fehler. Euer physisches Wesen hat Schwachstellen in sich. Ihr erkennt das in erster 

Linie an eurer begrenzten Lebenserwartung genauso wie an den Grenzen eurer 

körperlichen Fähigkeiten: Ihr könnt nur so schnell laufen, so hoch springen, so viele 

Dinge in Erinnerung behalten, mehr als eine Sache oder eine und eine halbe Sache 

gleichzeitig tun und so weiter. 

[00:32:27.21] Phillip: Der Teil, der den meisten Menschen unbekannt ist, ist die Ebene 

des Unterbewusstseins, wo sich die gesamte Programmierung und der innere 

Befehlssatz befinden, die persönlichen Glaubensvorstellungen und die Aspekte des 

emotionalen, psychologischen, mentalen und spirituellen Aufbaus, um ihr Verhalten in 

der Zukunft zu bilden, anhand ihres Wissens und dessen, was sie gelernt haben, durch 

das Treffen von Entscheidungen, die ihnen selbst von Vorteil sind und anderen, falls sie 

dazu neigen. Das ist durchaus formbar und das Ziel von Manipulation durch die, die 

wissen, wie es geht. 

[00:33:12.18] Phillip: Es gibt ein paar innere Widerstände. Es gibt göttliche Impulse, die 

vermittelt werden, um gegen diese Dinge an zu wirken, wenn das der Ausrichtung des 

höheren Selbst und insbesondere der Erweiterung im Physischen entspricht. Jeder 

positive Gedanke ist dann von Vorteil und gestattet es einem göttlichen Impuls, 

größeres Gewicht einzunehmen und eine größere Auswirkung zu haben. Das ist die 

Rolle, die ihr ausübt, indem ihr Information ans Licht bringt, die die Leute auf jeden Fall 

hören müssen. 

[00:33:52.18] Phillip: Das schafft in ihnen und auf der Ebene des Unterbewusstseins 

eingeschlossen, die Möglichkeit, offen zu sein für eine gegensätzliche Botschaft, offen 

zu sein für einen Gedanken durch einen göttlichen Impuls und eine Welle an 

Heilenergie, die sogar der Anfang einer Neugestaltung ihres Geistes sein kann. Wenn 

die Leute offen dafür sind, dass dies geschieht, erteilt das dem göttlichen Reich die 

Erlaubnis, es zu tun. Aus diesem Grund ist das Problem gleichzeitig entmutigend und 

leicht lösbar. Die Lösung ist so einfach, wie wir es beschrieben haben. Die Schwierigkeit 
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liegt darin, alle an Bord zu bekommen, auf die eine oder andere Art. Oder genügend, 

um die Wende herbeizuführen und damit wird es gelingen, dass das Nötige getan wird, 

wenn Wissen und Information geteilt werden und die Menschen einander helfen. Meine 

Geschichte hat sich in gleicher Weise bei vielen, vielen, vielen anderen abgespielt, die 

zu Sinnen kamen, die offen für Wahrheitsimpulse waren und anfingen das, was um sie 

herum geschah, in Frage zu stellen. 

[00:35:17.18] Phillip: Das anschaulichste Beispiel, das derzeit überall in den 

Nachrichten ist, sind die extrem intensiven emotionalen Reaktionen auf alles, das mit 

Trump zu tun hat. Da steckt eindeutig ein Körnchen Wahrheit drin, mit ihm als mächtiger 

Figur, wo die Menschen es nicht gewöhnt sind, rohe Energie zur Schau gestellt zu 

bekommen und ohne einen Filter für diplomatisches Verhalten, die Feinheiten des 

typischen Auftretens eines Führers der Nation zu haben und so weiter. 

[00:36:13.07] Phillip: All das ist verständlich, dass, wenn er umher trampelt und seine 

Momente des exzessiven Enthusiasmus oder Unüberlegtheit und eine unbedachte Idee 

hat, dass das zu Problemen führen kann. Auch wenn er gute Absichten hat, fällt die 

Reaktion sofort exzessiv, überdimensioniert aus und oft durch die Medien manipuliert, 

um nur den finstersten Aspekt zu zeigen, um die Wahrheit zu verschleiern, um nur die 

halbe Wahrheit zu sagen und fast immer, um das Negative zu betonen. Das alles ist ein 

Paradebeispiel für Kontrolle durch Außerirdische. 

[00:37:05.16] Phillip: Die Medien denken nicht länger für sich selbst. Sie denken die 

Gedanken, die sie programmiert wurden, zu denken und sie tun das mit großem 

Können und mit herrlich wortgewandten Interpretationen und Analysen der Nachrichten 

des Tages. Dabei wurden sie einfach gezielt manipuliert, um keine Gegenargumente 

und andere Perspektiven zu erwägen. Daher argumentieren sie wie ein Feind und nicht 

wie eine neutrale Partei und das geschieht global und die Antwort der Menschen auf 

den Einfluss der Medien, einschließlich der sozialen Medien, die in ihrer Heftigkeit zu 

sozialen Unruhen führt, die vielen Märsche, nicht nur in den gesamten Vereinigten 

Staaten sondern auch im Ausland, das alles wird durch Maßnahmen der Außerirdischen 

geschürt und inspiriert, um Zwietracht zu sähen und Ängste zu schüren, da es ihnen 

zum Vorteil ist, wenn es zu Chaos, Aufruhr, irregeführter und falsch angewandter 

Energie und einer immensen Verschwendung von Ressourcen führt, die ansonsten für 

das Wohl der Menschheit hätten eingesetzt werden können. Alle sind Schachfiguren in 

diesem Spiel und werden wie Bauern eingesetzt und manipuliert, als stünden sie auf 

einem Schachbrett oder als wären sie Lakaien, die gleichermaßen effektiv sind, als 

wären es Klone der Aliens, ausgesetzt auf der Erde, um umher zu laufen und zu brüllen 

und Fenster einzuschlagen und zu zetern und einander wütender und noch wütender 

auf das Böse im Weißen Haus zu machen und so weiter. 

[00:39:22.28] Phillip:  Alles Negative dient den Aliens. Es dient nicht den Menschen. 

Das ist so weit vom göttlichen Pfad entfernt, dass es offensichtlich ist für den 

Lichtarbeiter, aber all diese Personen sind eine kleine Minderheit, die wenig zu sagen 

hat und sie sind nicht gut aufgestellt, um sichtbar in Erscheinung zu treten, gerade 
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wenn die hochkochenden Emotionen die Aufmerksamkeit der Kameras auf sich ziehen 

und sie Ausschau halten nach dem größten Leid, dem größten Elend, dem größten 

Chaos, den negativsten Bildern, die gegen die Missetäter eingesetzt werden können 

und die Konkurrenz, von der sie annehmen, gegen ihre eigene politische Einstellung zu 

sein. Sie erkennen nicht, dass es die Aliens sind, die die politischen Parteien 

kontrollieren. 

[00:40:27.24] Denny: Hattest du Familienmitglieder, die dir nahe standen, zur Zeit 

deines Todes? 

[00:40:35.00] Phillip: Ich hatte eine Schwester, die am Leben war und sie hat Kinder, die 

noch am Leben sind. Das ist etwas, das ich tun möchte, um sie zu beschützen. 

[00:40:47.24] Denny: Was denken sie, dass dir widerfahren ist? 

[00:40:52.04] Phillip: Sie denken, dass ich unfallbedingt ums Leben kam. Das ist die 

Geschichte, die man ihnen erzählte. Sie verstanden nicht, dass da diese Ebene eines 

tiefergehenden Problems war, aber sie hatten einen Verdacht. Aber das war Intuition, es 

war mehr ein inneres Gefühl, dass da mehr dahinter stand und, dass man ihnen Lügen 

erzählte. Aber sie hatten selber Angst. Und wenn man die gesamte Regierung gegen 

sich hat, besonders im inneren Kreis, zudem als Familienmitglied von jemandem, der 

verpflichtet ist auf Geheimhaltung, dann ist da diese extrem bedrohliche Energie, die 

dafür sorgt, dass die meisten Leute schweigen, da sie ihre Nahestehenden und auch 

sich selbst vor Unglück bewahren wollen. 

[00:42:01.25] Denny: Okay. So, mit dem Ziel deine Anonymität zu wahren, nehme 

ich an, dass du wahrscheinlich nicht den Zeitpunkt deines Todes preisgeben 

möchtest? Oder kannst du den Zeitpunkt deines Todes preisgeben? Oder den 

ungefähren Zeitpunkt deines Todes? 

[00:42:18.02] Phillip: Noch einmal, ich möchte nicht zu viele verifizierende Fakten dieser 

Art nennen und das ist etwas, das dir in gleicher Weise bei den vielen anderen, denen 

du begegnen und mit denen du sprechen wirst, begegnen mag. Ihr müsst verstehen, 

dass die Strafverfolgung für uns nicht wichtig ist. Die meisten Tatsachenermittlungen 

dieser Art verfolgen solch ein Ziel oder haben zumindest einen Nachweis im Sinn und 

das ist auch sehr verständlich. Aber es gibt hier zwei Probleme. Eins ist, dass jedes 

Handeln und Nicht-Handeln karmische Konsequenzen hat. Wir im Licht möchten 

niemanden inhaftiert sehen. Etwas zu tun, das in direkter Weise dazu führt, dass 

jemand inhaftiert wird, löst eine sehr große karmische Schuld aus, die größer wird im 

Laufe der Zeit, mit sämtlichen Konsequenzen von allem, das daraus folgt. 

[00:43:35.10] Phillip: Das ist das erste Problem, dass man keinen Hass und 

menschliche Kräfte anzieht, die Bestrafung im Sinn haben, die eine Treibjagd 

veranstalten würden und die, die schuldiger als andere gewesen sein mögen, bestrafen 

und zerstören würden. Das gehört nicht zu den Absichten, die wir hier verfolgen. Wir 

möchten nur Liebe bringen. Das Problem ist, dass wann immer eine Frage aus Skepsis 

gestellt wird, liegt den vorgebrachten Worten möglicherweise nicht die Wahrheit zu 
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Grunde. Das Wesen im Licht steckt dann in dem Dilemma, der wahren Intention der 

Person, mit der es interagiert, folgen zu müssen. Wenn die Person Zweifel hat 

bezüglich der Echtheit oder Wahrheit dessen, was kommuniziert wird, kann das 

göttliche Reich es nicht ohne jeden Zweifel beweisen, da das dessen Befugnis 

überschreiten würde, der Intention des Fragestellers folgen zu müssen. 

[00:44:57.29] Phillip: Das mag wie ein netter, cleverer Weg erscheinen, kritischen 

Nachforschungen zu entgehen, aber wir garantieren euch, dass es sehr wahr und ganz 

sicher so ist. Dein Channeler kann dafür auch Zeugnis ablegen, anhand einer Reihe 

von Erlebnissen, die er hatte, wo er seine eigene Skepsis befriedigen wollte und gegen 

diese Mauer prallte, aber dann feststellte, dass, als er das Ganze noch einmal von 

einem anderen Ansatz her anging, ohne Zweifel in seinem Geist oder seinem Herzen, 

die Information, um die er in einem früheren Rahmen bat, vielleicht beiläufig 

vorgebracht wurde, als Teil einer neuen Erkundigung ohne Restriktionen. 

[00:45:54.02] Denny: Weißt du ob irgendwelche der Informationen, die du 

Eisenhower vermitteln wolltest, je von ihm erhalten wurden und hast du das 

Gefühl, dass die Tatsache, dass er sie nicht von dir bekommen hat, Probleme für 

ihn verursacht hat? 

[00:46:07.15] Phillip: Wie sich herausstellte, ging die Verschwörung nicht auf. Sie wurde 

vereitelt, die Verschwörung ihn zu zerstören und der Grund war, dass das Licht wieder 

einmal einschritt und das geschieht in der Tat von Zeit zu Zeit in kritischen 

Augenblicken. In eurer jüngeren Geschichte hätten die Dinge verschiedene Male voll 

und ganz in einer Tragödie enden können und das braute sich zu diesem Zeitpunkt 

zusammen. Das Licht war imstande, eine Beruhigung der Energien und eine Fehlleitung 

der außerirdischen Kraft in die Wege zu leiten und dadurch scheiterte die 

Verschwörung. Das war zu dem Zeitpunkt, als ich meine Kenntnisse erlangte und 

Schritte unternehmen wollte, ihn zu warnen. 

[00:47:18.23] Phillip: Ich sprach mit einigen anderen und das hat in der Tat dazu 

geführt, dass diese Verschwörung zunichte gemacht wurde, durch jene, die neutral 

genug waren, um einzuschreiten und Maßnahmen zu ergreifen. Ich erfüllte meine 

Mission durchaus, auch wenn ich physisch nicht überlebte und die Geschichte nie in 

Gänze ans Licht kam. Das ist nicht von Belang für mich. Die wichtige Botschaft hier ist, 

dass der Präsident Eisenhower, den ihr kanntet, auf der Seite des Lichts stand und als 

Resultat besonderen Schutz zugeteilt bekam und das ist der Grund, warum die 

Vereinigten Staaten im 2. Weltkrieg als Sieger hervorgingen. Sie waren auf der Seite 

des Lichts und erhielten Hilfe durch das Licht. Letztendlich erfüllte ich meine Mission. 

[00:48:36.18] Denny: OK. Bist du jemals entführt oder kontaktiert worden durch 

außerirdische Wesen und wenn ja, wie haben sie sich zu erkennen gegeben und 

was wollten sie? 

[00:48:48.23] Phillip: Ich wurde entführt und nahm das damals nicht bewusst wahr. Das 

war Teil des Programms der Aliens und es war sehr wohl der Fall, dass sie mehr 
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Einfluss über mich haben konnten, aufgrund des Einsatzes von physischen 

Implantaten, die sie direkt einsetzten, nachdem ich ergriffen und entführt wurde, damit 

ich für eine Weile in ihrer Kontrolle war, um sie zu implementieren. Das war das Ziel. Ich 

war mir der Möglichkeit, dass das passieren könnte, ausreichend bewusst, da ich 

wiederholt Albträume hatte, dass ich fürchtete, dass das Teil der außerirdischen Pläne 

sein könnte und es trieb mich auch im Austausch mit ein paar vertrauenswürdigen 

Freunden um. Ich war mir dessen nur schwach bewusst. Es war keine bewusste 

Erinnerung des echten Ereignisses. Es war eine unterbewusste Erinnerung, die mir 

mehr im Traumzustand, anstatt als Erinnerung, auf die man zugreifen konnte, 

übermittelt wurde. Natürlich ist auch das Teil des Programms zur Gedankenkontrolle. 

Solche Begegnungen werden besonders stark unterdrückt und in vielen Fällen ist das 

effektiv, um die Erinnerungen unerreichbar sein zu lassen. 

[00:50:27.50] Denny: Okay, verstanden. Vielen Dank, Phillip. Hiermit gebe ich dir die 

Gelegenheit für letzte Gedanken und, noch einmal, wir wissen es zu schätzen, 

dass du mitgemacht und uns deine Geschichte erzählt hast. 

[50:47.16] Phillip: Ich habe es sehr gerne getan und wie ich schon zu Anfang sagte, bin 

ich sehr erpicht darauf hier zu Diensten zu sein. Das steht durchaus im Einklang mit 

meiner Seelenreise und nun ganz besonders, da ich direkt auf höchster Ebene in die 

fortschreibende Geschichte involviert bin und es mir wünsche, zu sehen, dass die 

Maßnahmen der Außerirdischen vollständig rückgängig gemacht und neutralisiert 

werden. Es wird von gegenseitigem Nutzen sein. Man braucht sich um die 

Konsequenzen für sie keine Sorgen zu machen, da sie nur erhoben werden. Die 

Auflösung dieses Kampfs wird für sie sogar von größerem Nutzen sein als für den 

Menschen, da ihre karmische Last so gigantisch ist aufgrund all dessen, das sie taten, 

um Leid und Schaden zu verursachen. Sie haben einen gewaltigen Berg zu erklimmen, 

um das wieder auszugleichen. Und falls das beschleunigt werden kann durch die 

Erhebung der Menschen und ein Akt der Vergebung seitens der Menschheit, würde dies 

auch viel zu ihrer Rettung beitragen. 

[00:52:16.00] Phillip: Das ist schwer zu verstehen für den Durchschnittsmensch – den 

eigenen Feinden zu vergeben, sogar trotz dieser schmerzhaften Kränkung und 

Verletzung, die die Menschheit erlebt hat. Aber nichtsdestotrotz ist das das, was 

letztendlich in der Zukunft geschehen wird. Das wird auch die Fortschritte des 

Menschen beschleunigen, ihrem Einsatz in allen Bereichen und auf allen Arten Liebe 

hinzuzufügen. Um nicht aus Angst oder Hass auf jemanden, den man als Feind 

wahrnimmt, Erkundungen und Nachforschungen anzustellen und Informationen zu 

teilen, sondern vielmehr, um allen zu helfen, zur Verbindung mit dem Schöpfer zurück 

zu kehren und spirituelle Leben zu führen. 

[00:53:14.21] Denny: Okay, vielen Dank, Phillip. Und damit lassen wir Karl 

zurückkommen und machen eine weitere Pause. 

Schlussgespräch 
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[00:53:30.17] Karl: Ja, das war interessant. Ich hatte keine Ahnung davon, dass … Es 

bestätigt die Verschwörung gegen Eisenhower über die ER selber gesprochen hat. Sie 

wollten ihn töten. Ich meine, so habe ich es gehört und empfunden. Sie wollten ihn 

ermorden. Ich kann mir das gut vorstellen, ich meine, wenn man bedenkt, wer er war. 

Wenn er wirklich ein Lichtarbeiter war und, als jemand, der Oberbefehlshaber im 2. 

Weltkrieg war, war er nicht gerade zimperlich. Er wusste, wie man auf einem 

Schlachtfeld agiert und er war zäh und stark und könnte einen ordentlichen Gegner 

abgegeben haben. 

[00:54:17.21] Denny: Ja. 

 


